



Málaga, 15 de Enero de 2013

Estimado Elías:

Me alegra tener noticias tuyas mediante carta, aunque lamento que no sea ninguna de las contestaciones esperadas a mis anteriores escritos, en los que te proponía consensuar y hacer un frente común para defender que los talleres de Los Prados participaran en la construcción del AVE a La Meca, entre otros asuntos sobre Málaga.

Siempre hemos tendido la mano. El mandato de que las fuerzas políticas trabajemos codo con codo no es de ahora, lo es siempre porque la lógica controversia y confrontación de modelos políticos debe cuajar en acuerdos en el ámbito institucional para que los proyectos lleguen a buen puerto y sorteen las inevitables dificultades.

La preocupación del PSOE por el empleo y la política social nos mueve a diario. Desgraciadamente, por la situación que viven miles de familias malagueñas, es el día a día de nuestras comparecencias públicas, iniciativas políticas, encuentros con colectivos y ofrecimientos de acuerdos en las diferentes instituciones. Los socialistas hemos presentado decenas de iniciativas sobre empleo y políticas sociales, como la necesidad de que la Diputación que presides impulse un plan especial de empleo y protección social, al igual que el resto de ayuntamientos con gobiernos del PP.

Necesitamos acuerdos y pactos con buenos cimientos. Un pacto con visión y altura de miras, nunca excluyente y en el seno de las instituciones. Por eso considero que la idea que me trasladas tiene su encaje perfecto en el Pacto por Andalucía que ha impulsado el presidente Griñán.

Supongo que estarás de acuerdo conmigo en que, a día de hoy, cualquier acuerdo por nuestra provincia no se entiende sin que tenga una visión andaluza y española, por cuanto las decisiones en esos ámbitos nos afectan directamente. El Pacto por Andalucía está abierto a todas las formaciones políticas con representación y a las instituciones, colectivos y agentes sociales de Andalucía. Cualquier pacto solo entre partidos será siempre menos -y será contraproducente- que un pacto entre todos los agentes sociales y políticos, es decir, que un pacto social.

En ese espacio de acuerdo es donde Málaga ha de defender sus especificidades como territorio, que a día de hoy sufre la crisis de manera acentuada en diversos sectores económicos y capas sociales. Es de suponer, además, que vuestro presidente regional, Juan Ignacio Zoido, estará en contacto con los presidentes



provinciales para que en vuestras propuestas en el marco del pacto andaluz defiendan los intereses específicos de los territorios, como de la misma manera los socialistas estamos trabajando ya en esa línea. El PSOE malagueño estará representado en los equipos del PSOE de Andalucía que articularán propuestas e ideas para el pacto andaluz y aportaremos las prioridades de nuestra provincia.

Si cualquier acuerdo provincial es inútil fuera del debate andaluz y español, de la misma manera éste exige un compromiso de cumplimiento en las instituciones. Y esa voluntad de acuerdo debería ser permanente y sincera, sin deslealtades y con reivindicaciones argumentadas en todos los foros. Por ello, el primer paso es que los representantes institucionales de gobierno y oposición en los ayuntamientos, en la Diputación, en las cámaras legislativas acordemos día a día soluciones a los problemas de la provincia. Nuestras propuestas y alternativas están encima de la mesa. Las conoces bien, porque presides una de esas instituciones y eres concejal en el Ayuntamiento de Málaga.

Aparte de trabajar en el seno del Pacto por Andalucía, considero necesario que en cada una de las instituciones reforcemos las vías de entendimiento, como en el caso concreto de la Diputación, cuyos cambios en el modelo de concertación y la financiación destinadas a los municipios deberían hacerse siempre mediante pactos. Así lo hicimos los socialistas en el pasado mandato provincial.

En suma, los socialistas estamos abiertos al pacto diario para responder al problema del paro y sus duras consecuencias sociales de esta crisis.

Dicen que los comienzos de año son motivo de nuevos propósitos. Si es por los intereses generales de nuestra provincia y la defensa de los derechos de la ciudadanía, bienvenidos sean tus buenos propósitos que me trasladas en la carta.

Mi mano y la de aquellas personas del PSOE que representan a miles de ciudadanos y ciudadanas en las instituciones está tendida para unir esfuerzos, no de hoy, sino desde el primer minuto.

Un afectuoso saludo



Fdo.: Miguel Angel Heredia Díaz

Secretario General PSOE-A de Málaga